



ENGEL & VÖLKERS

8 Pièces

238 m²

Réf. W-02Q163

1 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle propriété située dans le prestigieux domaine de la Nartelle à Sainte-Maxime. Elle se compose d'une villa néo-provençale comprenant une cuisine aménagée avec îlot ouverte sur la terrasse couverte, un salon, une salle à manger, une chambre de maître comprenant une salle d'eau et un grand bureau avec poêle à bois, ainsi que des toilettes invités. L'étage dispose de 2 chambres avec salle de bains, et le sous-sol jouit d'un home cinéma insonorisé. La propriété comprend également un appartement indépendant de plain-pied mitoyen avec la villa avec cuisine ouverte sur la pièce de vie, chambre, ...

Beautiful property located in the prestigious Domaine of la Nartelle in Sainte-Maxime. It's composed of a neo-provençal villa with kitchen island opening onto the covered terrace, a living room, a dining room, a master bedroom with a shower room and a large study with wood stove, as well as a guest toilet. The first floor has 2 bedrooms with bathrooms, and the basement has a soundproofed home cinema. The property also includes an independent single storey flat adjoining the villa with kitchen open to the living room, bedroom, shower room and toilet. The exterior offers a beautiful flat area with ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

